
一 般 質 問 通 告 書 

 

                            令和 6 年 5 月 21 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員  鈴木 りつか    

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 1 生理用品の備蓄・運用について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

(1) 衛生用品の防災備蓄について 

① 災害時に備え、生理用品、子供用オムツ、大人用オムツの備蓄

状況は。 

② 高齢化社会であるが、大人用オムツの備蓄が少ないのはなぜ

か。 

③ 今後、大人用オムツ備蓄を増やす予定はあるか。 

④ 備蓄されている生理用品の種類は。 

⑤ 夜用サイズの備蓄も必要と考えるが、今後備蓄の予定は。 

⑥ 生理用品、オムツなどの備蓄の入れ替え時期は。 

⑦ 入れ替え時期が来た用品はどのように対処しているか。 

 

 

答 弁 者 担当部課長 



 

件  名 2 生理の貧困対策について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

(1) コロナ渦で生理の貧困対策について 

① コロナ渦で生理の貧困が問題になったが、どのような対策が取

られたか。 

② 実際の利用状況は。 

③ 問合せ、利用のしやすさに問題は無かったか。 

 

（2）生理の貧困について市としての対策は 

  ①デリケートな問題の為、もっと利用しやすい方法はないか。 

  ②生理は毎月あるもので、貧困問題は 1 回切りの支援では 

足りない。継続的な支援策は考えられているか。 

③ 困った人に行き渡るよう、学校や市役所など公共施設のトイレ

に設置する事は出来ないか。 

④ 防災備蓄の生理用品の入れ替えたものを利用する事はできな

いか。 

答 弁 者 担当部課長 

 

 


